

平和と平和共存  
反独占民主主義  
学生運動統一のために

1980年  
5/15  
第113号

# 新時代

民主主義学生同盟  
中央委員会編集局

《振替口座》大阪 311420

月2回 1日・15日発行  
定価 2頁・50円  
《定期購読料(年共)》  
半年1,000円(密封1,200円)  
1年2,000円(密封2,400円)

## 内閣不信任案可決

### 冷戦收奪の自民党内閣打倒!

(二七年ぶりの不信任案可決)

五月一六日、社会党提出の大平内閣不信任案が、自民党反主流派の欠席によつて、賛成一四三反対一八七で可決された。この不信任案可決は二七年ぶりのことである。

これに対して、大平内閣は衆議院の解散、六月二日衆参同時選舉の方針を決定した。このことによつて政局は一気に解散から史上初めて衆参同時選舉となつた。

この事態は、マスコミといわれ

る単なるハブニングではない。記憶に新しい昨年秋総選舉での自民

の敗北、首相指名に関わる自民

内紛は、日本資本主義の危機と矛

盾の深刻化を反映している。政治、経済、外交の全ゆる問題で矛盾を

深めている。電気・ガスなど公共

料金値上げが相次ぐ中で、卸売物

価上昇は年率三七%にも及び、七

四、五年以来、再びスタグフレーブの動きは、日本経済にとって「死

上国に対する支配の力は低下し、

また、一方でイラン、アフガン事

件に現われているように、発展途

される日本の経済対立が激化する

中、さらに、外交上での困難は著しい。自動車、電機器に象徴

される日米の経済対立が激化する

中、さらに、外交上での困難は著しい。自動車、電機器に象徴

## 平和・軍縮・生活防衛の大衆闘争で追撃を

### 大衆闘争で追撃を

シヨン深刻化のきざしを見せてい

かしている。

政府独占は、危機の乗り切りを

図つて、反ソ冷戦収奪政策への傾

斜を増々深めている。しかし、そ

れは、昨秋総選挙での一般消費税

導入への拒否の声に端的なよう

に、政治基盤、政権の模

くされるという重大な

変化を要求するエネ

ル運動へ組織すること

が、反ソ民族主義キヤンペーンを流布し、「国民的合意」を取りつけようとしている。そして、平和原水禁

金が引き出せないと云ふ

理由が全然理解でない。

信託案で全野党を結集

の意義は大きい。

信託案で全野党を結集

